

Negro



“En el Pacto por Castilla-La Mancha no se genera ni empleo ni riqueza y, por responsabilidad, el PP no lo va a firmar”

Miércoles, 5 de agosto, **Marcial Marín**
SECRETARIO GENERAL DEL PP EN LAS CORTES

Blanco

“Aquel que no acuerda, no pacta y no busca el consenso, no es que se equivoque nunca, sino que se equivoca siempre por omisión”

Martes, 4 de agosto, **José María Barreda**
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA

La imagen de la semana



LOLA CABEZAS

Un Pacto para salir de la crisis

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, firmó en Toledo el Pacto por Castilla-La Mancha que, según manifestó, “no es una meta, es el camino para trabajar juntos y salir de esta coyuntura complicada”. El documento fue suscrito por los representantes

de las cinco diputaciones provinciales; el presidente de la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha, José Francisco Rivas; el presidente de Cecam, Ángel Nicolás, el secretario regional de CC.OO., José Luis Gil, y su homólogo en UGT, Carlos Pedrosa.

Cosas que se oyen y se leen...

■ El aeropuerto de Albacete pierde peso poco a poco. La situación económica que atraviesa la compañía aérea Air Nostrum parece ser el único motivo del recorte de vuelos que suponen la

reducción del 35 % de pasajeros con respecto al año anterior.

El Día de Albacete

■ El Gobierno de Castilla-La Mancha ha anunciado que seguirá apostando fuertemente por el desarrollo del sector aeronáutico en nuestra región, que se convierte estratégico para el crecimiento de Castilla-La Mancha. Esperemos que sea así, ya que según la ‘Memoria Estadística del Sector Aeronáutico Andaluz 2007-2008’, las ventas del sector castellano-manchego decen-

dieron casi un 32% durante el pasado año.

Eye

■ Las estaciones de servicio no descartan convertirse en cooperativas antes de que acabe el año si el Gobierno no pone freno a la competencia desleal que, según denuncian, ejercen estas últimas al vender carburante a terceros sin tener autorización para ello y sin cumplir con los requisitos medioambientales y de seguridad exigidos.

Eye

Cartas al Director

Más medidas sociales y menos ingresos para el Estado

El señor Zapatero sigue viviendo en los mundos de Yupi, sin que parezca que nadie sea capaz de decirselo. Y digo esto porque mientras se empeña en anunciar una medida social tras otra, a cual más populista, los ingresos del Estado no dejan de disminuir. Y más que van a seguir haciéndolo como continúe dándole el oro y el moro a determinadas comunidades autónomas, sobre todo a Cataluña, con la que mantiene un extraño idilio desde que llegó al poder. Está claro que todos queremos que suban las pensiones, el subsidio del desempleo, las coberturas de Sanidad, que la educación sea gra-

tuita, pero lo que está claro es que el dinero no se inventa y por mucho que con la actual crisis todos los países puedan endeudarse más de lo inicialmente establecido conviene no excederse en unos niveles que luego va a resultar muy complicado superar. Entre otras cosas porque cuando acabe la crisis ya no va a valer el mensaje de que ésta la han creado otros, como se nos ha querido decir una y otra vez.

José Luis Redondo
(Manzanas)

Un gran pacto que no tardó en llegar

Leí en su anterior número que el CES de Castilla-La Mancha defendía un gran pacto para salir de

la actual crisis. Un pacto que, casualidades de la vida, se produjo a la semana siguiente de estas afirmaciones de su presidente, Juan Antonio Mata, quien, por cierto, también estuvo en la rúbrica. Sea porque ya lo sabía o simplemente por casualidad, lo cierto es que si todos los agentes sociales no se implican en la actual crisis va a resultar muy complicado poder superarla, por mucho que se intenten lanzar mensajes de tranquilidad.

Ildefonso García
(Ciudad Real)

Información a los lectores
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail redaccion.ey@grupo-eldia.net. Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

Vista rápida

7 La falta de financiación frena las operaciones de cirugía estética

El elevado precio de las intervenciones y las dificultades para obtener créditos con los que costearlas han reducido de forma espectacular el negocio de los centros de cirugía estética. No ocurre lo mismo con los centros de dietética, donde el coste es mucho menor.

17



Las gasolineras ven muy lejos la competencia “total” en el sector

Se muestran escépticas ante la reciente multa impuesta por la Comisión Nacional de la Competencia a Repsol YPF, Cepsa y BP por imponer a las gasolineras independientes a las que surten combustible bajo su bandera un sistema de precios que impide la aplicación de rebajas en los precios finales de los carburantes.

24 Los productores de azafrán tienen casi toda la campaña vendida



A falta de poco menos de dos meses para que se inicie la recogida de esta planta la producción está prácticamente vendida en su totalidad, dada la fuerte demanda existente.

26 Vuelve el debate sobre la apertura de oficinas bancarias los sábados

Los sindicatos defienden que se cierre ese día bajo el argumento de que así se reducirían costes y no sería necesario llevar a cabo reajustes de plantilla, algo a lo que se opone la patronal de los bancos.

32 “La voz de los que empiezan”: Carolina Fernández



Esta empresaria de Guadalajara empezó a trabajar en la óptica de su padre como paso previo a la apertura de su propio negocio en la capital alcarreña.